

## Atelier TES "Saponification à froid"

Les 9 et 10 octobre dernier ont eu lieu les deux séances de l'atelier Transition Ecologique et Sociétale "Saponification à froid".

Publié le 12 novembre 2025



Cet atelier fut l'opportunité pour 20 élèves, 7 enseignants-chercheurs et 3 personnels administratifs d'apprendre à fabriquer des savons à partir des ingrédients de base (huiles + soude caustique). Chacun est reparti avec 3 ou 4 savons aux formes, couleurs et parfums variés, avec pour consigne de les laisser sécher un mois avant de pouvoir les utiliser.

La longue attente va bientôt être récompensée !

Se réapproprier la fabrication de produits essentiels comme le savon permet de réaliser à quel point notre société de consommation nous pousse à acheter plutôt qu'à faire.

Mise à jour - 12/11/2025

# CONTRIBUER

---

**Type :** Actualité

**Code :** 1762953980400

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)